



Ciudad de México, a 11 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ESCAMUN 2017, ESPACIO DE INNOVACIÓN Y CAMBIO PARA SOLUCIONAR CONFLICTOS

- Las sesiones de debate serán en las instalaciones de la ESCA, Unidad Santo Tomás, mañana viernes y sábado

C-372

Con la finalidad de coadyuvar al desarrollo integral que el mundo actual demanda se dio inicio a los trabajos de la V edición *ESCAMUN 2017*, Modelo de Naciones Unidas del Instituto Politécnico Nacional (IPN), que busca ser un ejercicio académico para que los jóvenes aprendan a argumentar y defender la postura del país al que representan y lograr, mediante un simulacro, solucionar diferentes conflictos.

Para este año, el objetivo es generar un foro internacional con la participación de más de 20 universidades y 200 estudiantes en el que discutirán, mañana viernes y sábado 13 de mayo, en las instalaciones de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, los temas más novedosos que les permita la resolución de problemáticas socioeconómicas internacionales, así como inspirarlos a formarse como diplomáticos, líderes y mentes del mañana para ayudar a forjar ciudadanos que busquen una mejora tanto nacional como mundial.

En la inauguración que se realizó en el Alcázar del Castillo de Chapultepec, el director de la ESCA Santo Tomás, Manelic Maganda de los Santos, indicó que *ESCAMUN* es el simulador de excelencia y reflexión que permite resolver conflictos por los que atraviesa un país u organismo.

“Con esta acción podemos observar el alto nivel de habilidades que desarrollan los estudiantes al aplicar las estrategias de negociación, liderazgo, diplomacia, organización, oratoria, remediar controversias, trabajo en equipo y hermandad, entre otras”, acotó.



Maganda de los Santos informó que los temas estarán centrados en mostrar el esfuerzo conjunto que todos los involucrados han aportado, “con el énfasis que juega cada uno de los participantes, que sin duda es el resultado de perseverancia y dedicación, el cual se desarrolló durante todo este año”.

Destacó la importancia que tiene la educación en las personas y sobre todo el respeto hacia las naciones para engrandecerlas y no crear conflictos y con ello reflexionar sobre lo que nuestros jóvenes buscan durante su preparación profesional.

Asimismo, la secretaria General de *ESCAMUN 2017*, Blanca Gallegos Chaires, expresó que los jóvenes politécnicos están conscientes de que hay una serie de cambios en el mundo, por eso año con año se ofrece un evento de alta calidad con mesas directivas en las que se ofrecen debates reales.

“Actualmente *ESCAMUN 2017* se perfila como un modelo que se adapta a las necesidades de nuestros delegados, a la innovación y a todos esos agentes que quieran hacer cambios positivos en nuestra sociedad porque seguirá siendo el líder simulador de debates”, aseguró.

En esta V edición se ofrecen 10 comités que sesionarán en cinco diferentes idiomas (español, inglés, francés, portugués y alemán), para contribuir en la formación profesional de los integrantes.



===000===